

Resolution der Kreisversammlung der GEW Karlsruhe am 21. November 2023

Wir, die Delegierten der Kreisversammlung der GEW Karlsruhe, sind befremdet über das Verhalten der Arbeitgeber in der aktuellen Tarifrunde im Bereich TV-L.

Insbesondere die Beschäftigten an den Schulen in Baden-Württemberg, Tarifbeschäftigte wie Beamt:innen leisten unter extrem schwierigen Bedingungen einen wichtigen Beitrag für unsere Gesellschaft.

Offenbar hält die Tarifgemeinschaft der Länder es trotzdem nicht für notwendig, diese Leistung auch durch eine angemessene Entgeltsteigerung zu würdigen.

Auch wir haben in den letzten zwei Jahren unter der hohen Inflationsrate gelitten und brauchen jetzt einen entsprechenden Ausgleich. Deshalb fordern wir die Arbeitgeberseite auf, auf die Forderungen der Gewerkschaften, die wir uneingeschränkt unterstützen, einzugehen. U.a. wollen wir 10,5 % mehr Vergütung und die Übertragung des Tarifergebnisses auf die Beamt:innen und die Ruhegehaltsbezieher:innen.

